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笠
原
則
孝

進
捗
状
況

や
今
後
の

予
定
は
？

一般質問は12月３日・４日の２日間行われ、10人が登壇しま
した。「平成 28年度予算編成」や「生活困窮者自立支援法への
取り組み」等、町政全般について様々な観点から町の考えをた
だしました。
質問と答弁を要約してお知らせします。

◎＝記事掲載あり　　○＝記事掲載なし

そこが聞きたい一般質問

こ
ん
な
議
案
を
審
議
し
ま
し
た

そ
こ
が
聞
き
た
い
一
般
質
問

委
員
会
の
う
ご
き

そ
の
他

こ
ん
な
議
案
を
審
議
し
ま
し
た

そ
こ
が
聞
き
た
い
一
般
質
問

委
員
会
の
う
ご
き

そ
の
他

質

問

町
の
観
光
事
業
推
進
に
つ
い

て
、
道
の
駅
を
拠
点
と
す
る

観
光
ス
ポ
ッ
ト
の
掘
り
起
こ
し
を
ど

の
よ
う
に
行
っ
て
い
る
か
。

答

弁

町
長　
道
の
駅
の
東
側
の
沿

道
に
植
樹
し
た
「
河
津
桜
」、

麦
刈
り
前
の
黄
金
色
を
し
た
麦
秋
風

景
、
歴
史
的
な
資
産
や
地
域
の
伝
統

的
な
祭
り
と
い
っ
た
観
光
資
源
を
十

分
に
生
か
す
た
め
、
道
の
駅
内
の
情

報
発
信
セ
ン
タ
ー
や
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ

ト
、パ
ン
フ
レ
ッ
ト
（
た
ま
ぶ
ら
散
歩
）

等
を
活
用
し
、
情
報
発
信
機
能
を
充

実
さ
せ
て
い
く
。

　

ま
た
、
低
速
電
動
バ
ス
に
つ
い
て

は
、
ま
ち
な
か
に
人
を
呼
び
込
む
た

め
の
活
用
も
進
め
る
が
、
ま
ず
は
町

内
の
イ
ベ
ン
ト
等
で
積
極
的
に
活
用

し
て
い
き
た
い
。

質

問

町
社
会
福
祉
協
議
会
と
役
場

の
関
係
は
。

答

弁

町
長　
町
社
会
福
祉
協
議
会

は
町
福
祉
行
政
の
パ
ー
ト

ナ
ー
と
し
て
、
社
会
福
祉
の
向
上
を

目
的
に
活
動
し
て
お
り
、
介
護
保
険

や
障
害
者
総
合
支
援
法
に
係
る
サ
ー

ビ
ス
の
ほ
か
、
心
配
ご
と
相
談
事
業
、

給
食
サ
ー
ビ
ス
事
業
、
シ
ル
バ
ー
人

材
セ
ン
タ
ー
事
業
、
つ
な
ぎ
資
金
貸

付
事
業
な
ど
を
実
施
し
て
い
る
。

　

現
在
は
、
老
人
福
祉
セ
ン
タ
ー
や

障
害
者
福
祉
「
の
ば
ら
・
た
ん
ぽ
ぽ
」

の
指
定
管
理
者
と
し
て
管
理
運
営
も

行
っ
て
お
り
、
町
と
し
て
は
今
後
も

町
社
会
福
祉
協
議
会
と
整
合
性
を
保

ち
な
が
ら
福
祉
サ
ー
ビ
ス
を
提
供
し
、

良
好
な
関
係
を
築
い
て
い
き
た
い
。

質

問

町
に
あ
る
老
人
介
護
施
設
の

業
務
実
態
に
つ
い
て
。

答

弁

町
長
　
町
に
は
、「
特
別
養

護
老
人
ホ
ー
ム
」が
２
ヵ
所
、

「
老
人
保
健
施
設
」
が
１
ヵ
所
、「
グ

ル
ー
プ
ホ
ー
ム
」
が
２
ヵ
所
、「
小
規

模
多
機
能
型
居
宅
介
護
施
設
」が
２
ヵ

所
あ
る
。
ま
た
、
制
度
外
の
高
齢
者

住
宅
に
つ
い
て
は
「
有
料
老
人
ホ
ー

ム
」
が
８
ヵ
所
、「
サ
ー
ビ
ス
付
高
齢

者
向
け
住
宅
」
が
５
ヵ
所
、「
ケ
ア
ハ

ウ
ス
」
が
１
ヵ
所
と
な
っ
て
い
る
。

　

全
部
で
施
設
が
21
ヵ
所
あ
り
、
利

用
者
は
５
６
０
人
（
う
ち
玉
村
町
民

は
３
０
８
人
）
で
あ
る
。

　

現
在
の
傾
向
と
し
て
「
有
料
老
人

ホ
ー
ム
」
が
増
加
し
て
い
る
が
、
町

外
か
ら
の
入
居
者
に
つ
い
て
は
、「
住

所
地
特
例
」
に
よ
り
町
が
公
費
を
負

担
す
る
こ
と
は
な
い
。

 町長

河津桜並木や麦秋の風景・
電動バス等を活用する

道の駅	玉村宿を拠点とした
観光スポットの掘り起こしを

　笠原則孝	議員…P.９
◎町の観光事業推進について
◎社会福祉協議会と役場の役割について
◎町にある老人介護施設の業務実態について

　浅見武志	議員…P.10
◎道の駅　玉村宿へのＥＶ充電スタンド設置計画
は、どのようになっているのか

○ラジオ体操推進事業の実施について
○文化センター周辺開発事業に係る交通の安全確
保について

　石川眞男	議員…P.11
◎利根川、烏川の水門の開閉について
◎ＪＡしばね支店跡地に多目的用途の勤労者施設
をつくり、地域の勤労者住民の福利厚生、交流、
文化向上を図れ

◎水辺の森公園の活用が活発になってきた。環境
整備を一層進めよ

◎生活困窮者自立支援法の実際の運用実態につい
て問う

　渡辺俊彦	議員…P.12
◎住宅団地内の道路改修について	
◎農業用地の排水路の整備状況について
◎地方創生について（玉村町版総合戦略の進捗状
況を伺う）

◎平成 28年度予算編成について

　石内國雄	議員…P.13
◎町の災害対策の充実を問う
◎選挙制度の対応の考え方を問う
◎マイナンバー制度への対応を問う

　備前島久仁子	議員…P.14
◎平成 28 年度予算編成の基本方針と重点施策に
ついて

◎道の駅の運営・経営状況と課題、今後の取り組
みはどうなっているのか

◎発達障害のある子どもへの支援について
◎女性管理職登用がなかなか進まない理由は何か

　宇津木治宣	議員…P.15
◎生活困窮者自立支援法への取り組みについて
◎公契約基本条例の制定を

　三友美惠子	議員…P.16
○平成 28年度の予算編成について
◎子ども子育て支援事業計画について
◎第６期の高齢者保健福祉計画・介護保険事業計
画について

　川端宏和	議員…P.17
◎玉村町文化センター周辺土地区画整理事業につ
いて

◎水道事業中長期事業計画について
◎玉村町公営住宅等長寿命化計画について
◎遊歩道化について
◎安全・安心なまちづくりを強固にするために
○町長としての４年間の思いと今後に向けての抱負

　町田宗宏	議員…P.18
◎道の駅　玉村宿の経営状況について問う

◎貫井町政の功罪について問う

10 年後が楽しみな河津桜並木（道の駅　東側沿道）


